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ATA 12E!.  REUNIAO  DE COLEGIADO  PPGDCH

Aos  dez  dias  do  mss  de  setembro,  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  urn,  as  nove  horas  e  trinta

minutos, o Colegiado do  Programa  de  P6s-gradua¢ao em  Disturbios da  Comunica€5o  Humana,

reuniu-se, virtualmente, pela plataforma goog/e.meet.com, sob a  presidencia de Valdete Alves

Valentins   dos  Santos   Filha,   coordenadora   do   PPGDCH.   Estavam   presentes:   Marcia   Keske-

Soares   representante   da   Linha   de   Pesquisa   Aspectos   clinicos   e   linguisticos   na   aquisicao,

desenvolvimento e  distdrbios de  linguagem;  Angela  Ruviaro  Busanello Stella  representante da

Linha  de  Pesquisa Aspectos clinicos e fisiopatol6gicos em voz,  motricidade orofacial e disfagia;

Michele  Vargas  Garcia  representante  da  linha  de  pesquisa  Audi€ao  e  equili'brio:  diagn6stico,

habilita¢ao  e   reabilitagao  e  Adriane  S.   Pasqualoto,   coordenadora   substituta   do   programa.

Tamb6m  presentes  os  representantes  discentes  Gabriel  R.  Barros  e  Gustavo Jacobson Vivian.

Inicialmente,  a  coordenadora  realizou  leitura  da  pauta,  sendo  aprovada.  1.  Solicita€6es  de

prorrogac5es: foi dado  conhecimento da  solicitacao  de  prorrogacao  de  prazo  para  defesa  de
tese,  de   Diego   Bilheri,   pelo   prazo   de  45  dias,   a   partir  de   agosto   de   2021.  Tambem  foi

apresentada a justificativa encaminhada pela aluna Juliana Correa, indicando o panorama atual

da  pesquisa, documento exigido em  reuni5o ocorrida  no dia  13 de agosto de 2021,  para  que a

prorrogacao de  urn semestre fosse  concedida.  Desta forma, as solicitac6es foram  acatadas;  o
aluno Diego devera finalizar o curso ate dltimo dia tltil de outubro e Juliana  podera  prorrogar a

defesa,   sendo   que   a    mesma    devera   ocorrer   ate   janeiro   de   2022.   2.   Indicac6es   de

coorientadores:  foi   lido  documento  encaminhado   pela  aluna   Simone  de  Simoni,  com  ``de

acordo"   de   sua   orientadora,   Marcia   Keske-Soares,   indicando   o   nome   de   Karina   Carlesso

Pagliarin,   para   coorientar   sua   tese   de   doutorado.   Tambem   foi   apresentado   documento

encaminhado  pela  aluna  Leticia  Uberti,  com  ``de  acordo"  de  sua  orientadora,  Karina  Carlesso

Pagliarin,  indicando  o  nome de  Marcia  Keske-Soares  para  coorientar sua  tese.  As justificativas

apresentadas  foram  analisadas  e  ambas  as  indicac6es  foram  deferidas  pelos  presentes.  3.

Solicitac5o de doc6ncia orientada: foi analisado documento encaminhado  pelo aluno Gabriel

R.  Barros,  formaliza  o  pedido  de  realizacao  da  disciplina  de  docencia  orientada  Ill,  visto  ter

ministrado  a   disciplina   "introducao  aos  estudos  lingui'sticos",   Curso  de   Fonoaudiologia,   no

primeiro  semestre  deste  ano.  A  citada  disciplina  foi  ministrada  por  Celia  Helena  de  Pelegrini
Della  Mea,  sua  coorientadora,  pela  plataforma  goog/e.meet.  0  aluno  estava  matriculado  em

docencia  orientada  111,  por6m  em funcao da  redistribuicao de  Elenir  Fedosse,  sua  orientadora,

a   disciplina   nao   pode   ser  vinculada   a   disciplina   matriculada   pelo   aluno.   A   solicitacao  foi

deferida.  4.  Disciplina  Estudo  Dirigido:  houve  discussao  se  a  citada  disciplina  seria  ofertada

para  o segundo  semestre  deste  ano,  ou  no  primeiro  semestre  de  2022.  Ficou  decidido que  a
disciplina  de  Estudo  Dirigido,  sera  sempre  ofertada  no  primeiro  semestre  do  ano  letivo,  para

n5o   haver   descompasso   com   o   processo   seletivo   que   acontece    no   mesmo   periodo,

correspondendo    o    terceiro    semestre    de   vinculacao    ao    Programa.    Sugeriu-se    que    os

laborat6rios/professores  que  ja  tenham  organizacao  para  a  oferta  no  segundo  semestre,  se



organizem   para   a   pr6xima   oferta.5.   Informes:  a   coordenadora   deu   conhecimento  que   a

indicacao do  nome de  Karina Carlesso  Pagliarin,  para composicao da  comiss5o de avaliac5o da

quadrienal  CAPES,  foi  aceita.  Foi  dado  ciencia  aos  presentes  que  a  secretaria  encaminhara  o
saldo de verba  PROAP,  para que o colegiado refaca os valores das rubricas,  levando em conta

que os empenhos tern o dia  15 de outubro, como  prazo final  para  realizac5o. Sera  ratificado,
atraves de e-mail  aos docentes,  o  prazo final  para  utilizac5o da  verba, visando a  possibilidade

de   utilizacao  por todos docentes.  Nada  mais havendo para constar, eu, Adriana  Ribas,  lavrei a

presente ata  que sera  revisada  e assinada  pelos presentes. Santa  Maria,  RS, dez de setembro
de dois mil e vinte e urn.


